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Résumé

On a maintes fois observé le riche travail phonétique de la poésie de Gilles Hénault, sans toutefois en analyser le fonctionnement et la valeur dans l'organisation de la signification. La présente étude a pour objet une analyse de V-interaction phono-sémantique' dans le poème -Sémaphore-, qui condense plusieurs caractéristiques de l'oeuvre de Hénault: alliage de pensée et de -prospection onirique-, densité des images contrôlée par l'emploi de la métaphore filée, achèvement du poème et de la série, qui tendent vers un dénouement. Elle fait l'hypothèse que -Sémaphore" explore la relation entre le sens, le langage, le monde et le sujet, en même temps qu 'il essaie de faire exister cette relation sous une nouvelle forme, notamment par le biais de la signiflance.
Abstract

Abstract

1 The phonetic richness of Gilles Hénault's poetry, which has often been noted, has yet to be analyzed in terms of its operation and value in the organization of meaning. This study provides an analysis of " phono-semantic interaction " in the poem " Sémaphore, " which displays several features characteristic of Hénault's work : combination of thought and " oneiric prospecting, " dense images controlled by the use of extended metaphor, completion of the poem and the series as they move towards denouement. It is argued that " Sémaphore " explores the relation between meaning, language, the world and the subject, while attempting at the same time to cause this relation to exist in a new form, in particular through signifiance.
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